



**Important**

## Dates à retenir

**22 octobre**

**Photos scolaires**

**29 octobre**

**Activités d'Halloween  
Marchethon**

**Du 18 au 29 octobre**

**Campagne de  
financement**

## Mot de la direction

Chers parents,

Je souhaitais vous informer que j'ai obtenu le poste de direction au Centre d'éducation des adultes des Draveurs. Ma dernière journée à l'école de la Montée sera donc le 22 octobre prochain.

Je tiens à vous remercier pour les années où nous avons eu le bonheur de collaborer. J'ai eu la chance insoupçonnée de rencontrer des parents ouverts, réceptifs et engagés dans notre milieu. Entourée par ma merveilleuse équipe-école, vous nous avez démontré une grande confiance et un désir de faire équipe afin d'accompagner votre enfant dans son cheminement et lui permettre d'actualiser son plein potentiel. Mon passage à l'école de la Montée restera un moment très important dans ma carrière et l'héritage laissé par ces dernières années sera extrêmement précieux.

Je vous remercie du fond du cœur pour votre soutien, vous avez été des alliés extraordinaires.

Mme Jessika Morin-Néron prendra ma relève comme direction de l'établissement, et ce, à compter du 25 octobre prochain.

Je lui souhaite la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions, elle découvrira une merveilleuse communauté éducative.

## Secrétariat

Mme Nathalie Caron a obtenu le poste de secrétaire de l'école. Elle a débuté ses nouvelles fonctions mardi dernier. Vous aurez donc la chance de la croiser au secrétariat lors de votre passage à l'école.

Bonne chance à Mme Caron dans ses nouvelles fonctions !

## Marchethon

Comme se veut la tradition, les élèves et les membres du personnel auront la chance de participer au Marchethon qui aura lieu le 29 octobre prochain. Les membres de l'OPP vous ont fait parvenir un communiqué afin d'amasser des fonds destinés à l'aménagement de la cour d'école.

Vous pouvez faire parvenir, par le biais de votre enfant, les sommes recueillies au secrétariat de l'école.

## Arrivées, départs et retards

Nous remarquons depuis quelques temps, une grande affluence au secrétariat. Plusieurs élèves arrivent en retard ou bien quittent au cours de la journée pour des rendez-vous ou autre.

Dans la mesure du possible, nous vous demandons de prendre les rendez-vous personnels de votre enfant en dehors des heures de classe **afin d'éviter de perturber les activités d'apprentissage en cours.**

La présence de votre enfant dans les meilleures dispositions est essentielle à sa réussite. Les retards fréquents nuisent à l'ensemble des apprentissages des élèves d'un groupe. Nous comptons sur votre collaboration afin d'améliorer la situation.

Un avis d'assiduité vous sera envoyé si les retards et les absences de votre enfant deviennent trop élevés.

## Campagne de financement – École

Vous recevrez une lettre explicative concernant une campagne de financement pour l'année scolaire 2021-2022.

Afin de développer et de promouvoir le sentiment d'appartenance chez nos élèves et d'avoir une visibilité dans notre communauté, l'équipe est heureuse de vous proposer une ligne de vêtements personnalisée aux couleurs de notre école.

Cette année, cette levée de fond vous permettra de vous procurer un chandail de type « Kangourou » arborant le tout nouveau logo de l'école.

Les fonds amassés seront destinés à financer des activités en lien avec la vie étudiante.

*Enfin, pour une dernière fois, je tiens à souligner la chance qu'ont vos enfants de grandir et de se développer dans un milieu comme celui de l'école de la Montée. Ils sont enveloppés de bienveillance par des intervenants scolaires soucieux de leur bien-être et engagés dans la réussite éducative de chaque élève qui leur est confié.*

*Audrey Charest*  
Directrice